

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Eva, promovierte Biologin und Epidemiologin. Ich forsche und lehre in der medizinischen Gesundheitsforschung mit dem Schwerpunktthema Geschlechtersensible Medizin.



Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen bin ich seit 2020. Herzensthemen sind für mich die Förderung von Gleichstellung und Diversität, der Schutz unserer Umwelt und des Klimas sowie der Erhalt von Biodiversität, z. B. durch die Unterstützung von naturnahen Wäldern. Ich beteilige mich aktiv in der LAG-Feminismus und bin delegiert in die BAG-Frauenpolitik sowie als Stellvertreterin in den Bundesfrauenrat. Außerdem bin ich seit 2022 Beisitzerin im Kreisvorstand.

Bereits mehrfach durfte ich den KV als Delegierte auf LDKs und einmal auf der BDK vertreten. Die Vernetzung mit verschiedenen politischen Ebenen und die inhaltliche Auseinandersetzung mit aktuellen Themen finde ich für die politische Arbeit vor Ort sehr bereichernd. Daher stehe ich gerne als Delegierte wieder zur Verfügung und würde mich über Eure Stimme sehr freuen.

Viele Grüße!

Eva